



Entretien avec Bertrand Bizalion, co-créateur de Nocéa

Le club e⁶ est une belle aventure humaine

► Par Anne SCHACHT

Après 10 ans passés à parcourir la France pour son métier de commercial, puis 2 ans dans la reprise d'entreprise, Bertrand Bizalion décide du jour au lendemain de créer la société Nocéa avec son ami et associé Ahmed Mezine. C'est ensuite par le biais d'un de ces premiers clients que les portes du club e⁶ lui sont ouvertes. Bertrand adhère tout de suite aux valeurs et à l'ambiance de ce réseau de chefs d'entreprise qui met un point d'honneur "à l'échange et au partage." Aujourd'hui, il est co-président du club e⁶ depuis 4 ans. Rencontre.

• Qu'est-ce qui vous a attiré au club e⁶ ?

Le fait que ce soit un réseau réservé exclusivement aux chefs d'entreprise. Tant qu'on a pas mis son propre argent sur la table, on ne peut pas parler comme un dirigeant ou un salarié. Ici on peut parler en toute vérité, en toute transparence. J'avais également besoin d'être entouré dans une création pure d'entreprise, car je n'avais rien ! On m'a accueilli et ça m'a permis de poser des milliers de questions auxquelles j'ai eu des milliers de réponses en retour. J'ai aussi pu ouvrir la voie à d'autres entrepreneurs en montrant que c'était vraiment possible de partir de zéro et aujourd'hui d'avoir une entreprise avec plus de 500 collaborateurs !

• Parlons du club e⁶ !

Un chef d'entreprise doit forcément faire partie d'un réseau, tel qu'il soit, pour rompre sa solitude. Il n'a

personne au-dessus de lui et il se doit de s'entourer et de se former. Le club e⁶ c'est un lieu de formation, mais aussi d'entraide et de partage. D'ailleurs nos 6 valeurs n'ont pas été définies par hasard : Écoute, Échange, Entraide, Épanouissement, Équilibre et Efficacité. Le club e⁶ est une belle aventure humaine qui permet d'échanger et parfois même de se comparer mais toujours avec bienveillance. Après 4 ans de co-présidence je serais simple soldat mais je continuerai de faire partie du club e⁶ à part entière. Le club e⁶ est la seule association capable de porter autant un chef d'entreprise. Aujourd'hui il n'existe pas d'autres associations de ce genre dans le Nord.

• Et le business dans tout ça ?

Le club e⁶ n'est pas un club de business ! On se refuse de transmettre nos fichiers ou de faire de la pub mais ça n'est pas pour autant que les affaires ne viennent

pas ! Elles se font spontanément ! On se connaît depuis longtemps, les copains viennent vers moi et moi je vais vers eux ! D'ailleurs, depuis 2 ans, nous avons développé avec Réseau Entreprendre un speed meeting business dans le cadre du salon créer, de façon à présenter nos entreprises à d'autres dirigeants ou chef d'entreprises.

• Le club e⁶, je recommande ?

Je recommande à 1 000% ! J'ai pas mal de filleuls au club e⁶, je pense que dans toutes associations à laquelle on fait partie on doit être acteur et non pas consommateur ! On doit participer aux différentes commissions, animations... et on se doit aussi de parler du club e⁶ autour de soi. C'est une fierté d'appartenir à ce réseau formidable et d'intégrer un nouveau membre. ■

NOCÉA

Nocéa est une société de prestations de services dans le nettoyage industriel qui intervient dans tous les domaines d'activité (tertiaire, industriel, agroalimentaire, hôtellerie, grandes surfaces, secteur hospitalier...). Nocéa réalise 6,5 millions de chiffres d'affaire et emploie plus de 500 personnes.

Contact : Parc des Rouges Barres - Bât. B3 - 6, rue Marcel Dassault - 59700 Marcq-en-Baroeul - Tél. : 03 20 68 44 88 - www.noccea-proprete.fr

Vous êtes chef d'entreprise, vous souhaitez rejoindre un groupe du Club e⁶, pour échanger, partager et donc améliorer votre condition d'entrepreneur, envoyez votre candidature à contact@clube6.fr



NOS PARTENAIRES

